

VIAJE FIN DE CURSO GRUPO ADAMUC

Estocolmo Riga Tallin Helsinki Fechas: 28/06-05/07/2019 MÍNIMO 25 PASAJEROS

Itinerario:

DIA 1 - 28.06 VIERNES MADRID / ESTOCOLMO (C) Presentación en el aeropuerto. Facturación del equipaje y salida en vuelo regular directo DE Iberia a las 10:05h con destino a Estocolmo. Llegada a las 14:00h. Encuentro con la guía de Premier Club. Asistencia y traslado al hotel. Registro de entrada y entrega de las habitaciones. Tiempo libre. Cena y alojamiento.



DIA 2 - 29.06 SABADO ESTOCOLMO (DB-A-C) Desayuno bufé. Encuentro con el guía local. Visita de Estocolmo (4 HRS), conocida como la Venecia del Norte se extiende sobre 14 islas, unidas por 60 puentes (el más antiguo del siglo XVIII). Las islas están localizadas entre la Ensenada de los Nobles y el Mar Báltico. Esta visita le permitirá conocer la ciudad y disfrutar de su belleza durante algunas horas en compañía de una guía profesional, quien le informará de la vida cotidiana, el sistema social, la historia y la arquitectura de la ciudad. Durante el recorrido tendrán paradas para que puedan hacer fotos con vistas de la ciudad. Algo único en Estocolmo es la Ciudad Antigua o Gamla Stan, en la que se incluye una caminata por sus estrechos callejones empedrados. Aquí se encuentran edificios como el Palacio Real, la Catedral Protestante y la Antigua Bolsa del s. XVIII, junto a la Plaza Mayor o Stortorget. A continuación de la caminata tendrán algo de tiempo libre en esa isla. Durante el recorrido pasaran islas como: Södermalm, o isla del Sur, cuna de Milenium, la trilogía de Stig Larsson. La Isla de la Nobleza donde se encuentra el edificio más antiguo de la ciudad, originalmente iglesia de los Franciscanos del s. XIII. La isla del Parlamento, frente a la Opera. Almuerzo en restaurante local seleccionado. Por la tarde traslado a Djurgården La Isla del Parque de Animales zona de recreación desde hace varios siglos, actualmente forma parte del Parque Ecológico de la ciudad. Djurgården se encuentra la mayor atracción de Estocolmo el Museo del buque Vasa (2 HRS). Este navío se hundió a los 20 minutos de salir de puerto en su viaje inaugural en 1628 y fue hallado, rescatado y restaurado 333 años más tarde. Traslado al hotel. Cena y alojamiento.

DIA 3 - 30.06 DOMINGO ESTOCOLMO-RIGA (EN FERRY NOCTURNO) (DB-A-C) Desayuno bufé. Registro de salida hasta las 12:00. Mañana libre. Almuerzo. Por la tarde traslado al puerto para tomar el barco nocturno a Riga. Cena y noche a bordo en camarotes interiores.



DIA 4 - 01.07 LUNES RIGA (DB-A-C) Desayuno bufé a bordo. Llegada a Riga. Encuentro con el guía local y comiendo de la Visita del Mercado Central de Riga Es el mayor mercado de los Países Bálticos y uno de los mayores de Europa. Inaugurado en 1930, fue el mayor proyecto arquitectónico en la Letonia de entreguerras, imponente construcción de 5 grandes naves de estilo Art Nouveau en pleno centro de Riga. Aun hoy funciona como mercado, siendo el lugar donde tradicionalmente los habitantes de la capital se dirigen para adquirir los productos de consumo diario, y donde los granjeros de todo el país venden sus diferentes mercancías: verduras, frutas y frutas del bosque, charcutería, carne y pescados; quesos y diversos lácteos. Una excelente ocasión para descubrir aspectos de la vida cotidiana, así como los ricos productos locales. Visita de la ciudad de Riga - la más grande de las tres capitales bálticas con casi un millón de habitantes. Situada a orillas del río Daugava, según las crónicas antiguas la ciudad fue fundada en 1201 y se convirtió en importante centro comercial en el siglo XIII, como ciudad perteneciente a la Hansa alemana. La antigua Riga fue dañada seriamente en la Segunda Guerra Mundial, pero fue restaurada de una manera encantadora, como lo muestra la Plaza Dome en el centro de la ciudad antigua. Conocida como el "París de los Países Bálticos", destaca por la belleza de su casco antiguo en cuyos edificios están reflejados todos los estilos arquitectónicos: Gótico, Renacentista, Barroco, Clásico, Art Nouveau, etc. La ciudad data de la época medieval, y por eso está llena de estructuras medievales, numerosas callejuelas, parques, ríos y canales. La visita guiada nos llevará por los lugares más interesantes de esta antigua ciudad hanseática, capital de Letonia, en la que se entremezclan diferentes estilos arquitectónicos desde el medieval hasta el neoclasicismo. Así veremos la Torre del Arsenal, el Teatro Nacional, el Monumento a la Libertad, la Opera House, la Universidad de Riga y los puentes sobre el río Daugava. Una vez llegamos al casco antiguo veremos la Catedral del Domo, la Iglesia de S. Pedro, el Antiguo Castillo medieval, la casa de "Cabezas Negras", los edificios de los antiguos gremios, el Puente de los Suecos, los Tres Hermanos, el Parlamento y muchas otras edificaciones reconvertidas en restaurantes, pubs y tiendas de suvenires. Almuerzo en restaurante local seleccionado. Visita del barrio Art Nouveau de Riga la mayor colección de edificios Art Nouveau en el mundo, con sus características fachadas de líneas sinuosas y rica ornamentación. Su construcción se inició entre finales del siglo XIX y principios del XX, aunque los edificios más célebres son magníficos ejemplos del característico estilo Jugendstil de entreguerras. En 1997, la UNESCO ha declarado Patrimonio de la Humanidad a 475 hectáreas del centro histórico de Riga y de los barrios que lo rodean, en la margen derecha del río Daugava (Dvina). Alojamiento y cena en el hotel.

DIA 5 - 02.07 MARTES RIGA / SIGULDA / PARQUE NACIONAL DE GAUJA / PÄRNU / TALLIN (DB-A-C) Desayuno bufé. Salida en dirección al Parque Nacional del valle del Gauja, uno de los más bellos parajes de Europa del Norte, con sus ríos y arroyos, suaves colinas, frondosos bosques y misteriosas grutas. Excursión al Parque Nacional de Gauja y visita de Sigulda y Turaida. La tribu fino-ugria de los Livones llegó al valle en el siglo XI, comenzando la construcción de numerosos castillos y fortificaciones de madera, como los de Saétesele, Turaida y Cúbesele. Visita del Parque de Gauja fundado en 1973 para proteger la excepcional belleza de la región. Visita panorámica de Sigulda preciosa ciudad situada en el centro del valle. En la otra orilla del río Gauja se halla el pueblecito de Turaida. Visita del Castillo de Turaida construido en 1214, superviviente de numerosas guerras, incendios y destrucciones. También visitaremos la iglesia de madera de Vidzeme y el cementerio Livón, donde se encuentra la tumba de Maija, la "Rosa de Turaida", personaje de leyenda. Visita de las grutas de Gutmanis donde tienen origen las más celebres leyendas de la historia de los Livones. Podremos observar de pinturas e inscripciones que decoran las paredes y techos de la gruta. Almuerzo en Sigulda. Viaje por la carretera de la costa báltica hasta Parnu. Visita panorámica de Parnu. Situada a 130 km al sur de Tallin en la desembocadura del río Pärnu, a orillas del mar Báltico, es conocida como "capital de verano" de Estonia por la gran animación que reina en la ciudad durante el periodo estival, gracias los numerosos visitantes atraídos por sus playas de arena y los bellos bosques que las rodean. Continuación hasta Tallin. Traslado al hotel. Registro de entrada y entrega de las habitaciones. Cena.

DIA 6 - 03.07 MIERCOLES TALLIN (DB-A-C) Desayuno bufé. Por la mañana visita de la ciudad. Aunque hay constancia de asentamientos desde el segundo milenio AC, la ciudad fue oficialmente fundada en 1219 por invasores daneses, lo que explica su nombre, que en estonio significa "ciudad de daneses". Les siguieron los caballeros teutónicos, de origen alemán, cuyos descendientes han configurado el principal núcleo de población hasta finales del siglo XIX. A pesar de pertenecer a Suecia a partir de 1561 y a Rusia a partir de 1710, la mayoría de la población seguía siendo alemana, lo que ha influido tanto en la arquitectura como en la religión, mayoritariamente luterana. Tras la independencia, recobrada en 1991, la ciudad ha sido restaurada y es hoy día una de las más bellas capitales europeas. Admiraremos el casco antiguo medieval, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, dividido en tres partes: Toompea, o la "colina de la Catedral"; la Ciudad Vieja, y la Ciudad Estonia. Apreciaremos también la belleza imponente de la catedral ortodoxa Alexander Nevsky, construida en 1900 y del imponente Castillo de Toompea, sede del Parlamento Estonio. Almuerzo en restaurante local seleccionado. Por la tarde continuación de la visita de la ciudad con la zona de Pirita: ruinas Monasterio de Sta. Brígida y Valle de las Canciones. El Monasterio de Santa Brígida, que fue el más grande de la Antigua Livonia. Construido por los comerciantes de Tallinn en 1407, se trata del típico ejemplo de conjunto de iglesia-monasterio del gótico tardío en Estonia. La iglesia fue destruida en la segunda mitad del S. XVI durante las guerras livonias; en la actualidad solo quedan en pie, el pórtico de granito de 35 metros de altura, y las paredes laterales de lo que fue la antigua iglesia. El Valle de las Canciones, anfiteatro construido en 1960 por el arquitecto Alar Kotli junto a la costa báltica; desde la zona superior se puede disfrutar de magníficas vistas al mar. La importancia viene dada, por el hecho de que es aquí donde se celebra cada 5 años el Festival de las Canciones de Estonia, que reúne a más de un tercio de la población del país. Cena.



DIA 7 - 04.07 JUEVES TALLÍN / HELSINKI (DB-A-C) Desayuno bufé. A la hora acordada, traslado al puerto para ir en ferri exprés a Helsinki (dos horas de trayecto). Llegada y encuentro con el guía para empezar la visita de la ciudad. (4 HRS) La visita incluye los principales lugares de interés: Tempeliaukio es una iglesia luterana de grandes dimensiones, cuya característica principal es la de estar excavada en la roca. Su planta es circular y posee un interior que es realmente hermoso y sobrecogedor, además destaca por tener una acústica asombrosa. Almuerzo en restaurante local seleccionado. Por la tarde continuación de la visita con la Plaza del Senado, una explanada que alberga en su extremo norte a otra iglesia importante: la Catedral luterana de Helsinki, de corte neoclásico, y la también cercana catedral ortodoxa de Uspenski considerada una de las catedrales ortodoxas más grandes de Europa Occidental. En esta plaza se ubica también, pero en el lado este, el Palacio del Consejo del Estado (1822), de aquí deriva precisamente su nombre, ya que fue el lugar en donde estuvo el senado de Finlandia hasta el año 1907. Opuestamente, está el edificio de la Universidad de Helsinki y el monumento al compositor J. Sibelius, diseño de la escultora Eila Hiltunen compuesto por cientos de tubos de acero que le dan un aspecto bastante particular. Por último la Plaza del Mercado, ubicada en la zona costera, frente al mar, lugar de encuentro preferido para comer salmón, carne de reno o platos tradicionales de la zona. Cena y alojamiento.

DIA 8 - 05.07 VIERNES HELSINKI / MADRID Desayuno bufé. Registro de salida hasta las 12:00. A la hora convenida traslado con asistencia al aeropuerto para tomar el vuelo regular directo de regreso a las 16:55h llegando a Madrid a las 20:25h.

PRECIO por persona en habitación doble : 1.794,00 € suplemento individual:

460,00€

EL PRECIO INCLUYE: Servicios privados, 7 noches de alojamiento en los hoteles previstos, en habitaciones Standard con baño/ducha; 7 desayunos bufé en hoteles, 6 Almuerzos y 7 cenas menú mejorado en restaurantes seleccionados (3 platos, café o té/ botella de agua mineral); Cabina doble interior para la ruta Estocolmo/Riga, Billete de Ferri exprés para la ruta Tallin/Helsinki, Transporte en autocares clase superior para los traslados; Guías profesionales locales de habla hispana para las visitas y excursiones en Estocolmo, Riga, Tallin y Helsinki; Guía acompañante de Riga a Tallin, visitas y excursiones indicadas con entradas a los monumentos; Asistencia y traslados en hoteles, puertos y aeropuerto; Seguro de viaje y anulación; vuelos de ida y vuelta*(1) Representación permanente de Gretur Viajes desde y hasta Madrid.



.

Entradas que se incluyen: Estocolmo: Museo del buque Vasa y Ayuntamiento Riga: Catedral del Domo, Parque Nacional de Gauja (entradas al castillo de Turaida) museo de historia, Cuevas Gutmanis, Parque Daina Tallin: Catedral Alexander Nevsky y ruinas del Monasterio de Santa Brígida Helsinki: Iglesia en la roca "Tempeliaukio". Utilizamos sistema de Audio guía durante la estancia en Riga / Tallin y Helsinki. Percibirá las explicaciones de nuestros guías con la máxima precisión.

 (1)IMPORTANTE: Los vuelos están calculados para un mínimo de 25 pasajeros pero si el 12 de marzo no se ha alcanzado ese mínimo, el precio podría incrementarse debido a la compañía aérea. En ese caso se informaría del suplemento y en caso de no estar conformes GRETUR VIAJES devolvería el depósito pagado de 500 €.

EL PRECIO NO INCLUYE: Cualquier otro servicio no debidamente especificado en el apartado "EL PRECIO INCLUYE" así como extras e impuestos si los hubiera, acarreo de equipajes, gastos de índole personal etc.

Hoteles previstos o similares: (Céntricos). 4****

Estocolmo: Clarion Stockholm / Clarion Amaranten Riga: Tallink Riga / Radisson Blu Daugava / Avalon Tallin: Kalev Spa / Sokos Viru / Tallink City Helsinki: Glor Art / Scandic Grand Marina / Sokos Albert

VUELOS PREVISTOS: **28JUN** MADSTO IB3314 1005/1400. DIRECTO **05JUL** HELMAD IB384 1655/2025. DIRECTO (Vuelo operado por Finnair)

Las personas interesadas deberán contactar telefónicamente con Emilio Sainz de Gretur Viajes (tlf. 616421335) o mediante correo electrónico : Emilio.sainz@greturviajes.com

SE DEBERÁ REALIZAR UN DEPOSITO DE 500,00 € POR PERSONA QUE SE DEVOLVERÁ INTEGRO EN CASO DE NO CUBRIRSE EL MINIMO DE 25 PLAZAS.

La inscripción se realizará por orden riguroso de llamadas asignando el número de orden correspondiente que se aplicará en el bus.



Emilio Sainz Traissect

Email: emilio.sainz@greturviajes.com

Teléfono: +34 616421335

Skype ID: emilio.sainz gretur.com

Domicilio: Avda M40 nº 15 Alcorcón, España

Web: http://www.greturviajes.com